社 報



特許を申請しました

型枠工事の生産性を高める ために、子供の遊具「ブロック」 のように型枠を組み立てること ができるように、型枠ブロック を考えています。

まだまだ企画の段階ですが、 特許は申請いたしましたので、 これから実用化を目指して、 部品形状の検討に入っていき ます。



写真はベニアですが、製品は FRP樹脂で考えています。



まもなく総選挙・・・・

11月16日に衆議院は解散されま した。これによって、12月4日公示、 12月16日投開票が決定され、衆議 院選挙が行なわれます。

衆議院解散後は、各党とも事実上 の選挙戦に突入しています。

マスコミ報道は連日、各政党の動向 を報じています。今回は少数政党が 乱立していることもあり、どの党とどの 党が手を組むとか、ひっついたり、 離れたり、まったくもってややこしい 事態になっています。

選挙の焦点は、原発・TPP・消費増 税が重視されているようです。

各党は自らの政策がいかに素晴らし いかをアピールし、他党の政策を非 難したり、票の獲得に必死です。

国民に対して、甘い言葉や政策で 票を狙うような動きもあり、選挙報道 を見ていると、イヤな気持ちになった りもします。

なぜイヤな気持ちになるか、と言え ば、政治家の政策は自らの政策の 良いところだけを主張してるからです。 それぞれの政策は、違いはあれども 日本を良い方向へと導こうとしている

でしょうが、我々国民には、肝心の 国の現状が理解できていません。 政府の財政・原発の実態・貿易情勢 などなど、国民がこれらのことを把握 できませんから、個々の政策を判断 することは難しいと思うのです。

なぜ政治家は実態・事実を把握して それに手を打とうとしないのでしょう か。見たくない現実から目をそらし、 心地良い政策など、まったくの無意 味でしかありません。

事実は事実で、それが現実であり、 事実はひとつしかありません。 その事実認定をきっちりすべきです。 その上で、見方がどうのこうのと言う 話はあるのでしょう。

一番大事な事実認定がなされてい ないことは致命的です。

冷静に客観的に、事実を把握して いないと、「まあ、なんとかなるやろう 」と言った、安直な考えが生まれて しまいます。

企業なら、現実から目をそらし、 安直な考えをしていると、倒産の憂き 目が待っているだけです。

当社ホームページは http://www.forbuild.co.jp ご覧になれます。

年末・年始もご安全に!

今年も12月を迎え、残すところは、 1ヶ月弱になりました。

年末・年始災害防止強調運動も始ま り、街にはクリスマスソングが流れ、 なんとなく、せわしない雰囲気になっ てきました。

また12月は冬至も控え、一年で最も 日が落ちるのが早い月でもあります。

こうした環境から、仕事もつい急ぎ がちになると思います。

事故はそうした人間の感情にスキマ が出来た時に発生しやすくなります。

年末・落日に気持ちをせかされな いように、仕事は計画的に行なうこと が大切です。

ご安全に!

2012年 安全成績

■現場災害 H24.1.1-H24.12.2

休業災害 ----- 0

不休災害 ----- 4

物損災害 ----- 0

その他 ----- 0

計 ----- 4

■交通災害 H24.1.1-H24.12.2

人身災害 ----- 0

物損災害 ----- 3

計 ----- 3